

Desesperaciones No 7
¿Qué Era Ud., Y Qué Es Ahora?
20 de marzo de 2016
Pastor, Brian Kocourek

14 *Entonces, la Vida que estaba en Cristo es el Espíritu Santo (no la tercera Persona sino la misma Persona), en la forma del Espíritu Santo, viniendo sobre Ud. como una Señal, de que su vida y su pasaje están pagos; Ud. ha sido aceptado. Hasta que no llegue esa Señal, a Ud. no le es permitido viajar por esa autopista, no le es permitido subir al... en la—la compañía de autobús; a Ud. no le es permitido abordar hasta no poder presentar esta ficha, y esa ficha es su pasaje. Y miren, Eso muestra que la Sangre ha sido derramada y aplicada a Ud.; el precio le ha sido aplicado y Ud. tiene la Señal de que la Sangre le ha sido aplicada y Ud. ha sido aceptado. ¿Lo captan ahora? [La congregación dice: “Amén”.—Ed.] ¡Oh, vaya! ¡Oh!*

Fíjense en este párrafo el hermano Branham está hablando de "*la Vida que estaba en Cristo es el Espíritu Santo (no la tercera Persona sino la misma Persona), en la forma del Espíritu Santo, viniendo sobre Ud. como una Señal*", eso prueba que *Ud. ha sido aceptado*.

Así que estamos viendo la evidencia real y genuina del bautismo del Espíritu Santo. Y luego dice...

15 *Ahora fíjense, no hay una cierta evidencia. ¿Ven?*

Noten que él dice que "*no hay una cierta evidencia*" de que usted tenga la Señal, Y sabemos que la evidencia de tener el bautismo del Espíritu Santo ha sido un tema en la mente de la gente durante muchas, muchas décadas. De hecho, ese fue el argumento entre los pentecostales desde 1906. Se produjeron muchas divisiones sobre ese tema. Un grupo decía que era la vida y otro decía que hablar en lenguas era la evidencia inicial.

Uds. dicen: “Hermano Branham”, lo capté de sus mentes, (¿ven?), “¿cómo sabré?”. Mire, ¿qué era Ud., y qué es ahora? Allí está como lo sabe. ¿Ven? ¿Qué era Ud. antes que esta Señal fuese aplicada? ¿Qué es Ud. después que ha sido aplicada? ¿Cuáles eran sus deseos antes, y cuáles son sus deseos después? Ud. entonces sabrá si la Señal ha sido aplicada o no. Y estas otras cosas automáticamente van con Eso. ¿Ven? No—no es ...

16 *es como hablar al respecto, y decir: “Las lenguas son la evidencia”. Miren, yo llevo... yo compro un par de zapatos, la lengüeta no es el zapato; ella sólo viene con el zapato, ¿ven? Ella sólo viene con el zapato, ¿ven? Ahora, es igual con la Señal. La Señal es Cristo. Pero hablar en lenguas, y echar fuera demonios, y hacer esas cosas, y predicar, y lo que sea, es la evidencia, Eso está allí, es cierto, pero eso—eso no lo es. Vean, es un don de Eso. Si yo les dijera que... Ud. me dice: “Yo—yo lo quiero a Ud., hermano Branham”, y yo le doy a Ud. un regalo, ¿ven? Pues, ése no soy yo, sino mi regalo. Y las*

lenguas son un don del Espíritu Santo, no el Espíritu Santo mismo; sino un don del Espíritu Santo.

17 *Y el diablo puede personificar cualquiera de esas cosas, pero él no puede ser el Espíritu Santo. ¿Ven? Él puede personificar estos dones, pero él no puede ser el Espíritu Santo. Y el Espíritu Santo es la Señal de que la Sangre ha sido aplicada, por cuanto sigue a la Sangre desde allá del Libro de la Redención. ¿Lo ven? Ése fue el propósito de Él venir. Eso es lo que Él siguió en cada edad. En cada edad Él ha seguido eso, para asegurarse que fuese manifestado y que ellos no fuesen perfeccionados sin nosotros.*

Fíjense, él podía sentir a la gente tirando y queriendo saber cuál era la evidencia del Bautismo del Espíritu Santo y dijo: "**bueno, no hay una cierta evidencia**", pero pregúntense: **¿qué era Ud., y qué es ahora? Allí está como lo sabe.** ¿Ven? **¿Qué era Ud. antes que esta Señal fuese aplicada? ¿Qué es Ud. después que ha sido aplicada? ¿Cuáles eran sus deseos antes, y cuáles son sus deseos después?** Ud. entonces sabrá si la Señal ha sido aplicada o no.

Ahora, este es el mayor problema que todavía tenemos como seguidores del Mensaje. Porque no se encontrará gente que diga que la evidencia es hablar en lenguas, porque el hermano Branham bastante bien descartó eso. Entonces, básicamente quedan dos escuelas de pensamiento, y una dice "la evidencia del bautismo del Espíritu Santo es creer la palabra de la hora", y luego yo les pediría que definan lo que ellos quieren decir con creer, y luego definan qué ¿Cuál es la Palabra para la hora?

La otra escuela de pensamiento dice que es vivir la vida de Cristo. Y si no se tiene cuidado aquí ellos han definido lo que hacen como el bautismo del Espíritu Santo, y ahora ellos entran en un programa de obras.

Si no tenemos cuidado nos inclinaremos hacia una de estas escuelas sobre la otra y terminaremos permitiendo que uno de estos dos pensamientos descarte al otro, y ahí es donde la gente comete su error fatal.

Juan 14:26 qué sucederá a los que reciben el Espíritu Santo. "**Mas el Consolador, el Espíritu Santo, a quien el Padre enviará en mi nombre, él os enseñará todas las cosas, y os recordará todo lo que yo os he dicho.**"

Y hermano Branham cita este versículo y lo explica en, **Preguntas Y Respuestas COD 64-0823E P:107 318.** **¿Cuál es la evidencia de que una persona realmente está llena con el Espíritu Santo? Juan 14:26: Él va a... "Cuando venga el Espíritu Santo (¿ven?), El os hará saber las cosas que habrán de venir". ¿Ven? El será un... Él lo perfeccionará; "obras de hombres" no lo hará; y Él es la Palabra.**

Entonces hermano Branham dice: "**Cuando venga El, el Espíritu Santo, El mismo se identificará en Uds. con la Escritura. Y esa es la señal verdadera de que el Espíritu Santo está en Uds., porque Él es la Palabra.**

Por lo tanto, esta mañana veremos el nuevo nacimiento, la vida de Cristo, la misma señal para responder la pregunta, ¿qué es el nuevo nacimiento y cómo yo sé que he nacido de nuevo? Y para nuestro texto vayamos a nuestras Biblias y leamos Juan capítulo 3 y estemos en honor de Su Palabra mientras leemos **Juan 3:3** ...

Juan 3:3 *Respondió Jesús y le dijo: De cierto, de cierto te digo, que el que no naciere de nuevo, no puede ver el reino de Dios.*

1 Pedro 1: 23 *siendo renacidos, no de simiente corruptible, sino de incorruptible, por la palabra de Dios que vive y permanece para siempre.*

Inclinemos nuestros rostros mientras oramos,

*"Amado Padre misericordioso, humildemente nos acercamos a Ti esta mañana con la pregunta del nuevo nacimiento porque todavía hay muchos que siguen este Mensaje y no saben con certeza que verdaderamente han nacido de nuevo. Porque hemos dicho que el nuevo nacimiento es creer en el Mensaje para la hora, hemos levantado una segunda y tercera generación de hijos siguiendo este Mensaje que nunca te han conocido en el poder de tu resurrección, por eso, Padre, te rogamos que ayudes a aquellos que no están seguros de haber nacido de nuevo, llegar a saber si lo están o no. Como dijo tu profeta, *el nuevo nacimiento es una experiencia, algo que sucede. Y sabemos que no es la experiencia la que trae el nuevo nacimiento, sino que el nuevo nacimiento se experimenta. Por lo tanto, tenemos que saber cuándo hemos nacido de nuevo como dijo el hermano Branham: "¿qué era Ud., y qué es ahora? ¿Cuáles eran sus deseos antes, y cuáles son sus deseos después?"**

Por eso te pedimos que nos ayudes a tener una verdadera confirmación en nuestros corazones de nuestra exacta condición de Vida en nosotros, porque te lo pedimos en el nombre de Jesucristo, amén."

Pueden Uds. sentarse...

Vemos dos cosas en nuestro texto con respecto al nuevo nacimiento.

1: Sin el nuevo nacimiento "*no verán el Reino de Dios.*" lo que significa que nunca entenderán el Reino de Dios.

2: Nacer de nuevo por la Palabra de Dios que vive y permanece para siempre. Por tanto, la vida acorde a este nacimiento debería dar testimonio de la misma Palabra de Dios.

Ahora, respecto al punto número **1**, para poder entender el Reino de Dios y el punto número **2**, la Vida del nuevo nacimiento tendrá que dar testimonio de la Palabra de Dios, William Branham dice lo siguiente.

La Creencia De María 61-0121 P:30 *Ahora, escuchen, amigos. No tomen un sustituto. No sólo le den un apretón a la mano de un hombre y pongan su nombre en el libro. Eso es—eso es—eso es... En cuanto a eso respecta, está bien. Eso le pudiera ayudar a salir de la cantina e ir a un lugar decente y tratar de vivir bien. Pero, sin embargo eso no lo logrará. "El que no naciere de nuevo, no puede ver el Reino de Dios". Ahora, ver,*

significa: “entender”. **Hay mucha gente que dice que ha nacido de nuevo y no puede entender el Mensaje de Dios**, no puede ver el Ángel del Señor. Sus ojos están cegados, hermano. **“El que no naciere del Espíritu Santo”**; **el mismo Espíritu Santo que escribió la Palabra confirmará la Palabra, y la misma confirmación del Espíritu Santo en Uds.** (¿ven lo que quiero decir?), **dará testimonio de El mismo**. Entonces nuestro espíritu da testimonio con Su Espíritu, porque Su Espíritu da testimonio de Su Palabra. **“La Palabra de Dios es más cortante, más eficaz (Hebreos 4) que toda espada de dos filos; y penetra hasta partir... el tuétano de los huesos, y discierne los pensamientos y las intenciones del corazón”**. Eso es **“ASI DICE EL SEÑOR”**, la Palabra del Señor, exactamente **Jesucristo es el mismo ayer, hoy, y por los siglos, apareciendo en Su Iglesia escogida**.

Será Como Se Me Fue Dicho 50-0818 23 De alguna manera, el “Ver” no quiere decir “Mirar.” **La palabra “ver” significa “entender.”** Jesús dijo: **“A menos que un hombre nazca del agua y del Espíritu no puede ver el Reino de Dios.”** En otras palabras, **Él no puede entender el Reino de Dios hasta que él haya nacido de nuevo. ¿Ve?**

Noten lo que Jesús nos dice aquí, **porque viendo no ven, y oyendo no oyen, ni entienden**. Entonces me gustaría hacer la pregunta: **¿qué están oyendo?** Y la respuesta es: ¡No lo que se dice! Sino lo que ellos piensan que se está diciendo. En otras palabras, lo que ellos creen que están oyendo.

Fíjense que en la siguiente cita el Hermano Branham nos dice lo mismo. **Oír significa entender, y ver significa entender**, pero sólo porque se vea con los ojos no significa que se entienda lo que se está viendo.

Nuevamente el hermano Branham dice en, **Preguntas Y Respuestas COD 59-1223 60** **Ahora, Jesús dijo: “De cierto, de cierto os digo, que el que no sea nacido de nuevo no puede ver el Reino de Dios.”**...y luego el hermano Branham añadió: **Así que ver significa “entender”**. ¿Alguna vez Ud. ha mirado a algo, lo ha mirado directamente, y dice: “Bien, no lo puedo ver”? ¿Ve? “No lo puedo ver”. **Lo que Ud. quiere decir, es que no lo entiende. ¿Ve?, ¿ve? Ud. no lo entiende. Ver es “entender”**. Pero con sus ojos Ud. mira todo. Pero con lo que está dentro de Ud., Ud. lo entiende, Ud. lo ve con eso. ¿Ve? Ud. mira con los ojos de Dios.

Ahora, lo que les traigo esta mañana es muy importante porque si no se nace de nuevo no se irán en el rapto. Así que es mejor que sepa que haya nacido de nuevo.

De **La Súper Señal 62-0624 P:78** el hermano Branham dijo: **“Miren, permítanme decirles. Fuera de nacer de nuevo, todo lo demás nunca logrará el rapto. A menos que haya un germen de Vida dentro de Uds., perecerán. Uds. no pueden resucitar.”**

Y nuevamente de **Preguntas Y Respuestas COD 64-0823E P:106 317**. **“¿Se van a ir en el rapto todos los creyentes nacidos de nuevo? No, sólo el remanente, sólo el remanente, no todos los creyentes nacidos de nuevo. La Biblia dice: “Y los otros muertos no volvieron a vivir por mil años”, y luego ellos fueron resucitados y separados, las ovejas de los cabritos. No todo nacido de nuevo se irá en el...de acuerdo a la Escritura. 318.**

¿Cuál es la evidencia de que una persona realmente está llena con el Espíritu Santo? **Juan 14:26:** Él va a... “Cuando venga el Espíritu Santo (¿ven?), Él os hará saber las cosas que habrán de venir”. ¿Ven? El será un... Él lo perfeccionará; “obras de hombres” no lo hará; y Él es la Palabra. **Cuando venga El, el Espíritu Santo, El mismo se identificará en Uds. con la Escritura.** Y esa es la señal verdadera de que el Espíritu Santo está en Uds., porque Él es la Palabra.

Del sermón, **Escuchando, Reconociendo, Actuando Según La Palabra De Dios 60-0221 30** el hermano Branham dice: “Primero, *“La fe viene por el oír, y el oír, por la Palabra de Dios”*. Entonces el creyente la oye, **la reconoce y la pone por obra.** El hombre carnal la oye, su sonido, pero nunca... **Oír** significa “entenderla”. Mirar es cuando se mira algo; pero verlo, significa “entenderlo”. “El que no naciere de nuevo, no puede ver o entender el Reino de Dios”.

Ahora, lo que me preocupa es la generación de hijos que han surgido en el Mensaje y no se les ha enseñado nada, una nueva versión de Jesús únicamente o la doctrina de la unidad con respecto a la Deidad, se les ha enseñado “crean, **luego nacen de nuevo**”. Escuchen, ellos creen porque eso es todo lo que se les ha enseñado a creer. Entonces han sido adoctrinados en un credo o un movimiento, pero eso no significa que hayan nacido de nuevo. Basta con mirar a las masas que dejan el mensaje después de 20 o 30 años.

Creer que Dios ha enviado un profeta en nuestros días no les introduce en la familia de Dios. Pero un nuevo Nacimiento trae a Uds. la Vida misma de Dios.

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P:120 Fíjense, **Cristo en Ud. le hace a Él el centro de la Vida de la revelación.** ¿Lo ven? **La vida de Cristo en Ud. lo hace a Él el centro de la revelación.** Cristo en la Biblia, hace de la Biblia la revelación completa de Cristo. **Cristo en Ud. hace de Ud. la revelación completa de todo el asunto** (¿ven?), de lo que Dios está tratando de hacer. ¿Qué es entonces el nuevo nacimiento? Preguntaría Ud.: “Pues, Hermano Branham, **¿qué es el nuevo nacimiento?**”. **Es la revelación de Jesucristo personalmente a Ud.** ¡Amén! ¿Ven? No que Ud. se haya unido a alguna iglesia, o haya dado la diestra en compañerismo, o que haya hecho algo diferente, haya citado algún credo, prometió vivir según un-un código de reglas; sino Cristo, la Biblia, **Él es la Palabra que le fue revelada a Ud.** Y no importa lo que cualquiera diga, o lo que suceda, **es Cristo**; ya sea pastor, sacerdote, lo que pudiera ser. Es Cristo en Ud., ésa es la revelación sobre la cual fue edificada la Iglesia.

Nuevamente del sermón, **La Segunda Venida 55-0220A P:28** El Hermano Branham dijo: “Ahora, Ud. puede tener una **fe intelectual por escuchar la Palabra**, y percibirlo en su mente, y aceptándolo sobre esas bases, **lo cual es una fe intelectual.** Pero la fe de la cual Jesús estaba hablando en San **Juan 5:24:** “*El que escucha Mi Palabra y cree en El que Me ha enviado, tiene Vida Eterna*”. **Eso no viene de una fe intelectual; eso viene de una experiencia del nuevo nacimiento.** Como un hombre piensa en su corazón, ha nacido de nuevo. Y de allí salen sus pensamientos —su alma, no de su mente, **pero de su**

alma— algo en él que dice que está correcto cuando su mente le dice que está errado. Amén. Espero lo capten. Uds. lo saben de todas maneras.

De **Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P:128** nos dice el hermano Branham “*¡Pero la única manera de ser salvo es conociéndolo a Él por revelación!*”

Y hay una gran diferencia entre conocer algo intelectualmente como un credo y que se lo revele *en el alma*. Muchas personas han surgido en este mensaje y podrían haber sido buenas personas de la iglesia, y muchas se han salido del Mensaje por completo. Eso es porque nunca nacieron de nuevo y tampoco tuvieron realmente ninguna experiencia con Dios.

Del sermón, **Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P:130** el hermano Branham dijo: “*Y Pablo lo conocía a Él por revelación. Así es como nosotros lo conocemos hoy día, es de la única manera en la cual Ud. puede conocerlo a Él. No es decir: “Soy metodista”; eso no significa nada. “Soy bautista”; eso no significa nada. “Soy católico”; eso no significa nada. Sino por la revelación, ¡que Dios le ha revelado la Palabra a Ud.!* Ahora, muchos se detienen aquí donde dice la palabra se los revela, pero lo único que tienen es una concepción intelectual de la doctrina.

Pero el hermano Branham continúa explicando lo que quiere decir aquí. Él dice: “*él es la Palabra. Y la Palabra, cómo sabe Ud. que Ella le ha sido revelada, es porque vive y se expresa Ella misma a través de Ud.*”

Así que no se puede escapar del hecho de que muchos que tienen una concepción intelectual de la Palabra piensan que la tienen, cuando eso no es lo que Él dijo en absoluto. La evidencia no es sólo una concepción intelectual de la Palabra para el momento, sino que es un genuino “*escuchar, reconocer y luego actuar según la Palabra*”.

El Hermano Branham dijo: “*si ha recibido la Vida de Cristo en Ud., ella se expresará en Ud.*” Tiene que ser así. No somos llamados a ser branhamistas. Dios nunca nos llamó para ese propósito. Él nos ha llamado a convertirnos en lo que tenemos que ser: *hijos e hijas de Dios*.

Así que Uds. no piensen, alabado sea Dios, nací en una Iglesia del Mensaje, así que estoy bien, porque a menos que Uds. hayan recibido un nuevo nacimiento todavía se perderán el rapto.

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P:121 *Es Cristo, siendo revelado, y Él es la Palabra. Y cuando la Palabra es revelada, entonces Ella misma se expresa. ¿Ven? Ése es el propósito de Dios con Jesucristo, era expresarse a Él mismo, para tomar Sus propias leyes y vivir según Sus leyes cumpli-... y cumplir Su ley, según la muerte.*

Y ese es el problema que yo veo incluso entre aquellos que afirman tener la doctrina correcta. Si lo tienen por revelación y no sólo por concepción intelectual, entonces *producirá la Vida de la revelación* que es *Cristo mismo en vosotros la esperanza de Gloria*. Tiene vida y tiene que vivir en nuestra vida, o no se les revela, no

se manifiesta en ellos. *La fe es una revelación* y si es verdaderamente revelada tiene que generar una energía y *esa energía tiene que manifestarse en una acción*. Eso es lo que se trata la vida. Los caballos muertos no patalean, y las personas espiritualmente muertas no pueden manifestar la vida y la energía de Dios en ellos.

No olviden que la palabra "*revelación*" significa "*manifestación de la verdad divina*". Y si no hay la manifestación de Cristo en Uds., no hay revelación de Cristo en Uds. Porque creer y revelación no son lo mismo. Revelación significa que hay una manifestación de lo que se cree.

El Hermano Branham señala esto en su sermón, **Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P:124** cuando dice: "*El nuevo Nacimiento es Cristo, es la revelación. Dios le ha revelado a Ud. este gran misterio, y ése es el nuevo Nacimiento. Ahora, ¿qué no ocurrirá cuando se reúna todo ese grupo, en donde la revelación está perfectamente en armonía, y Dios expresándolo a través de Su Palabra con los mismos hechos, las mismas cosas que Él hizo, haciendo manifiesta la Palabra! ¡Oh, si la Iglesia únicamente conociera su posición! Ella lo sabrá algún día. Entonces acontecerá el Rapto, cuando Ella lo sepa.*

Noten que dice, *por las mismas acciones que él hizo*. Eso es lo que él dijo aquí. Por tanto, el nuevo nacimiento es un acontecimiento real. Muchas personas lo ven como si simplemente hubiera sucedido y no están seguras de cuándo sucedió, pero suponen que lo tienen porque asisten a la iglesia correcta. Eso es pura tontería, y la persona que piensa eso no ha nacido de nuevo.

Muchos dicen, bueno tenemos al hermano Branham, creemos que es un profeta de Dios. Tenemos al Hno. Vayle creemos que es un maestro. Y ese tipo de pensamiento es carnal. No lograrán el rapto basándose en la vida del Hno. Branham o la vida del Hno. Vayle. Lograrán Uds. el arrebatamiento basado en ser un Hijo o hija de Dios nacido de nuevo y punto. Y nacer de nuevo es una experiencia que cambia la vida. Y si su Vida no ha sido alterada, para servir al Dios Vivo, entonces me pregunto si verdaderamente han nacido de nuevo.

No lograrán entrar diciendo que Lee Vayle es el Maestro, no, la Biblia dice que el Espíritu Santo es el maestro. Habrá muchos que nunca han oído hablar del hermano Vayle.

Él mismo me dijo en varias ocasiones: "*Brian, hay personas que dicen que una vez que Lee Vayle se haya ido, la enseñanza terminará, pero eso es pura tontería, porque el Espíritu Santo es el Maestro, y mientras el Espíritu Santo siga aquí, habrá enseñanza*".

Oh, ellos pueden hablar y caminar, pero la verdadera pregunta es: *¿han sido vivificados en Cristo?* ¿Están conscientes de lo que Él está haciendo en esta hora?

¿Es Tu Vida Digna Del Evangelio? 63-0630E P:80 *Le estaba diciendo a alguien, esta tarde, en una pequeña reunión. Dije: "Todo hijo que es nacido de Dios tiene que ser probado primero, castigado". Yo recuerdo cuando tuve la mía, o mi hora más tremenda. Cuando un—cuando un hombre nace de nuevo, hay un puntito, como del tamaño de*

su uña, que Dios inyecta en su sistema, y eso cae en su corazón y se ancla allí. Entonces Satanás lo hace a él probarlo. Y si Eso no está allí, Ud. está perdido.

Jesús dijo en **Mateo 13: 23** *Mas el que fue sembrado en buena tierra, este es el que oye y entiende la palabra, y da fruto; y produce a ciento, a sesenta, y a treinta por uno.*

Ahora, el problema es que, dado que nacemos de nuevo por la Palabra de Dios, comienza en la mente, pero no termina allí. Tiene que ser ungido por la Vida de Dios y luego penetra en nuestra alma y aviva nuestra Vida con la Vida de Cristo.

Nombres Blasfemos 62-1104M P:53 *Paciencia y demás, hay una burla de eso, un fingimiento de serlo, una fe dada naturalmente, una virtud dada naturalmente. Hay una templanza dada naturalmente. Y todas estas cosas son dadas naturalmente. Y la mayor parte de nuestra fe es fe mental. [Espacio en blanco en la cinta—Ed.] Al oír la Palabra... nos trae a un reconocimiento mental de Dios. Pero si esto viene de arriba, oh hermano, si alguna vez le da a esto, hay una fe piadosa espiritual. Entonces, ¿qué hace esa fe? Esa fe reconoce únicamente la Palabra. No importa lo que alguien más diga, sólo reconoce la Palabra, porque En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios. (Y la Palabra todavía es Dios.) Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros... Y cuando la Palabra misma es derramada en nuestra fe, nuestra fe mental llega a ser una revelación espiritual... “Y sobre este fundamento Yo edificaré Mi iglesia” ¿ven?, no sobre un concepto mental de unirse a la iglesia, un concepto mental de eso, pero sobre la revelación. Cuando esos arroyos de gracia se hayan derramado en esa fe mental que Ud. tiene, entonces sobre esto, una revelación espiritual: “Yo edificaré Mi Iglesia y las puertas del infierno no pueden prevalecer contra Ella”. ¿Ven? Eso muestra que estarían contra Ella, pero no prevalecerán. ¡Oh, qué cosa más gloriosa!*

Y luego, tres párrafos después, dice: **Nombres blasfemos 62-1104M P:56** *Entonces, ese era número uno. Número uno, viniendo a Uds., su fe mental, aquí mismo, aquí viene el Espíritu Santo, descendiendo a su fe mental, convirtiéndola en una fe espiritual. Entonces la fe espiritual sólo reconoce la Palabra. Ahora, y número dos... tres. Entonces Ud. tendrá espiritual... Ud. será— tendrá el Espíritu Santo, y eso sellará todas estas cosas dentro de Ud., a medida que ese Espíritu Santo cubre esto. (¿En qué están selladas todas las cosas? Estaba leyendo de Pedro sobre las siete virtudes...) Desde su fe hasta que el Espíritu Santo lo sella a Ud. adentro con Cristo, entonces Uds. llegan a ser uno. Amén. (Quita esta cosa de mi camino. Es difícil para tus brazos). Uds. llegan a ser uno. Veán, Ud. y Cristo viven juntos. “En aquel día vosotros conoceréis que Yo estoy en el Padre, el Padre en Mí, y Yo en vosotros, y vosotros en Mí”. ¿Ven? entonces esa es una unidad sellada del Señor Dios. Ahora, y entonces ellos son vindicados y colocados. Cuando ese tiempo acontezca, ellos llegarán a ser hijos e hijas vindicadas de Dios.*

Después del mensaje del domingo pasado donde hablamos sobre "los Dos llegando a ser uno" mostrando cómo Jesús era un ser dual porque Dios vivió en Él, y nosotros también somos seres duales, si verdaderamente nacemos de nuevo, porque *si el mismo Espíritu*

que levantó Jesús de entre los muertos habita en nosotros, también vivifica y da vida a nuestros cuerpos mortales. Y después del servicio, el hermano Peter Gatchell se inspiró un poco y se puso a estudiar por él mismo, como suele hacerlo, para descubrir más de lo que se decía, y se encontró con esta cita del hermano. Branham.

Las Bodas Del Cordero 62-0121E págs. 44 "Pero vean, **primero, se toma la decisión; luego: el compromiso; después: la promesa.** 95 Y después **la ceremonia.** Y allí es cuando la novia—**la novia toma el apellido del novio.** Ella entonces ya no tiene más su propio apellido; ella toma **el apellido del novio.** 96 Y entonces cuando la Iglesia tiene la ceremonia, que declara sus promesas, luego **ella toma el Nombre del Novio.** Entonces ella no es más una iglesia del mundo; **ella es la Iglesia del Señor Jesucristo.** Amén. No... Yo no digo eso por Nombre; **lo digo por Nacimiento, por naturaleza, por el poder de Dios.** Por medio de la Verdad revelada de Dios, en el corazón, ella llega a ser una Iglesia Cristiana, la gran Iglesia Cristiana, apostólica, universal. **Ella llega a ser parte de Cristo.** Cuando ella hace eso, ella... **Cristo inyecta en ella Su propio Espíritu, Su propia Vida.** Y la Biblia allí le dijo a Adán y a Eva: "Ya no sois dos, sino uno". Y **cuando la mujer (la Iglesia) está casada con Cristo, ya no son dos, ellos son Uno; ¡Cristo en Ud.!** Amén. Eso es. **Su Vida ha sido puesta en Ud.,** luego Ud. llega a ser la Novia. 97 Luego, otra cosa, después de que ella ha tomado todos estos votos, y demás, y **la ceremonia ha sido pronunciada:** 98 Así como el nombre de mi esposa antes de que se casara era Broy. Ahora, ella ya no es Broy, ella es Branham. Ella ya no es Broy, ella es Branham. 99 Y cuando entra en Cristo, Ud. ya no es del mundo; **Ud. es de Cristo.** ¿Ve? Ud. no se interesa más por las cosas del mundo, **ellas han muerto para Ud.;** "Porque el que ama el mundo o las cosas del mundo, el amor de Dios ni siquiera está en él". 100 Entonces ¿lo ven?, Ud. no puede ser un Cristiano artificial. Ud. puede ser uno que profesa artificialmente ser Cristiano. 101 Pero **Ud. no puede ser un Cristiano, ser convertido, hasta que Cristo mismo se inyecte por el bautismo del Espíritu Santo en Ud.;** después **Ud. está conectado con Él. Uds. ya no son dos, son Uno.** Cristo prometió estar en nosotros, así como el Padre estaba en Cristo; "Yo y Mi Padre Uno somos. Uds. y Yo somos Uno". ¿Ven? **¡Cristo en nosotros! Todo lo que Dios fue, lo derramó en Cristo. Y todo lo que Cristo fue, lo derramó en la Iglesia, para continuar la obra del Evangelio".**

El Pacto De Abraham Confirmado 61-0210 P:80 Él lo confirmó, le mostró lo que Él iba a hacer, cómo El partiría a Su propio Hijo. Perdonó a su hijo aquí en **Génesis**—en **Génesis 22:14.** Encontramos que El perdonó a su hijo allí, mostrándole a él lo que El haría. La cruz sobre Su espalda... Lo abordaremos mañana en la noche, mientras Él va al Calvario; no se lo pierdan. Ahora, fíjense. Ahora vamos a tomar una declaración más aquí. Veo que tengo como unos tres minutos. Ahora, en el capítulo 17, tomemos esto; esto es hermoso. Fíjense bien. Tres veces El mencionó de la confirmación del pacto. Génesis 13:14, cuando él mismo se separó, obedeció, entonces Él le dijo: "Yo te haré como la arena a la—a la orilla del mar". Luego aquí en **Génesis 15:** "Como las estrellas del cielo". En **Génesis 17:1,** Él le apareció después de la gran prueba, cuando Sara se había salido de línea. Dios hubiera matado a Sara. ¡Oh, aquí está una cosa hermosa! Cuando

él dudó.... Cuando Sara dudó a Dios, Dios la hubiera matado, pero Él no lo podía hacer. ¿Por qué? Ella era parte de Abraham. Esa es la razón que cuando hacemos mal, Dios nos pudiera matar. Yo entonces nunca pudiera venir aquí y predicar un avivamiento, ningún otro predicador pudiera; Uds. nunca tendrían un avivamiento, **Uds. serían cortados eternamente. Pero Él no lo puede hacer. Él corta a Su propio Hijo si lo hace. ¿Ven? Porque la esposa es parte del esposo. Ellos ya no son dos; ellos son uno.** Así que **Él no podía haber dañado a Sara sin dañar a Abraham.** Así que Él tuvo que aceptar a Sara. De esa manera Dios lo hace con nosotros. Por nuestros pecados, Él se hubiera alejado de nosotros hace mucho tiempo, pero estamos en Cristo. ¡Amén! ¿Ven?, así que El—Él nos perdona por nuestros pecados. Sara, todos sus errores....

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P:281 ¿Qué es? No aquellas personas. **La Cabeza y el Cuerpo han llegado a ser una unidad. Es Dios manifestado en Su pueblo.** Por eso es que el esposo y la esposa ya no son dos; son uno. Dios y Su Iglesia son uno, **“Cristo en Ud.”**, la revelación grandiosa de Dios. ¡Gloria a Dios! Incluso lleva Su Nombre; Su Nombre es Jesús, el Ungido. La razón por la cual Él es llamado Jesús, es porque Él es el Ungido. **Es el Cuerpo ungido de Cristo, vindicando, manifestando a Dios como lo hizo Aquel Cuerpo. Y Aquel Cuerpo redimió a cada uno de estos cuerpos,**

¿Qué Es El Espíritu Santo? 59-1216 P:21 La circuncisión sólo era posible en el varón. Pero si la mujer se casaba con un hombre, ella formaba parte de él; era circuncidada en él. Recuerdan en **Timoteo** donde dice: **“Pero se salvará engendrando hijos, si permaneciere en fe y santidad, con toda modestia”**. Ahora, la circuncisión. Saben cuando el... que Sara se rio, atrás en la carpa, ante el mensaje del Ángel, cuando Él dijo: **“Abraham”** (sin saber quién era Él, pues era un extraño), **“¿dónde está tu esposa, Sara?”**. ¿Cómo sabía Él que aquél tenía esposa? Como dijo Jesús: **“Como fue en los días de Lot, así será en la venida del Hijo del Hombre”**. Recuerden, esas señales no fueron hechas allá a Sodoma y Gomorra (en el mundo), entre los religiosos; sino que fueron para los Elegidos, los llamados fuera. Y Abraham fue llamado fuera. Y la palabra **iglesia** significa, “llamados fuera; los separados”, así como Abraham mismo se separó y fue circuncidado. Y luego, cuando Sara se rio del propio mensaje del Ángel, Dios la hubiera matado en el acto; pero Él no podía perturbar a Sara sin perturbar a Abraham, por cuanto ellos eran uno. Ella era parte de él. **“Ya no seguiréis siendo dos sino uno”**.

Ahora, volviendo a lo que el hermano Branham dijo acerca de cómo el Espíritu Santo viene y unge nuestra Fe mental y luego se convierte en una revelación espiritual que se construye sobre Palabra sobre Palabra sobre Palabra. El Hermano Branham dijo: Cuando esas corrientes de gracia se han derramado en esa fe mental que tiene, entonces sobre esto, una revelación espiritual.

Ahora Pedro, aquel por quien Jesús alabó recibiendo **la Revelación Divina**, que hay un solo Dios y Él tuvo un Hijo, y Jesús era ese Hijo de Dios.

En **1 Pedro 1:13** nos dice, *Por tanto, ceñid los lomos de vuestro entendimiento, sed sobrios, y esperad por completo en la gracia que se os traerá cuando Jesucristo sea manifestado;*

Noten que dice que en el tiempo del fin habrá una cierta Gracia que les será traída en el momento de la Revelación de Jesucristo.

Y en **1 Corintios 1: 3 – 10** leemos: *Gracia y paz a vosotros, de Dios nuestro Padre y del Señor Jesucristo. 4 Gracias doy a mi Dios siempre por vosotros, por la [Gracia] de Dios que os fue dada en Cristo Jesús; 5 porque en todas las cosas fuisteis enriquecidos (esta Gracia trae una madurez como un fertilizante) en él, en toda palabra (Logos) y en toda ciencia; 6 así como el testimonio acerca de Cristo ha sido confirmado en vosotros,*

Esto es lo mismo que en **2 Tesalonicenses 1:10** cuando Dios viene para ser glorificado en Sus santos. Cuando la mente misma de Dios entra en Su simiente elegida. Y la razón de esto es para, *"de tal manera que nada os falta en ningún don,"* (el carisma que es un don espiritual); *"esperando el Apokalupsis"* (la revelación o develamiento) *"esperando la manifestación de nuestro Señor Jesucristo; el cual también os confirmará hasta el fin, para que seáis irreprochables en el día de nuestro Señor Jesucristo".*

También leemos en **Romanos 4:7-8** *"diciendo: Bienaventurados aquellos cuyas iniquidades son perdonadas, Y cuyos pecados son cubiertos. 8 Bienaventurado el varón a quien el Señor no inculpa de pecado."*

Así que encontramos entonces, la característica identificable del nuevo nacimiento es que el pueblo será arrebatado en la Revelación de Jesucristo como se habla en **1 Pedro 1: 13** *Por tanto, ceñid los lomos de vuestro entendimiento, sed sobrios, y esperad por completo en la gracia que se os traerá cuando Jesucristo sea manifestado;*

Y a medida que esta Revelación salga a la luz, *nosotros entenderemos la Gracia que viene con ello*, llevándonos a la misma mente, para que todos podamos clamar al unísono: *"¡Gracia, Gracia, a Ella!"* que encontramos a continuación escritura...

1 Tesalonicenses 3: 13 *para que sean afirmados vuestros corazones, irreprochables en santidad delante de Dios nuestro Padre, en la venida de nuestro Señor Jesucristo con todos sus santos.*

1 Corintios 1: 10 *Os ruego, pues, hermanos, por el nombre de nuestro Señor Jesucristo, que habléis todos una misma cosa, y que no haya entre vosotros divisiones, sino que estéis perfectamente unidos en una misma mente y en un mismo parecer."*

Entonces Uds. ven, si nosotros tenemos la mente del Padre que significa que tenemos Su espíritu, y sabemos que *por Un solo espíritu todos somos bautizados en un solo cuerpo, el cuerpo de Cristo*. Entonces ya es un trato cerrado.

Entonces como vemos en **1 Pedro 1: 13** y **1 Corintios 1: 4-10**, *Dios nos ha dado el espíritu de Gracia en esta hora para tener la mente de Cristo*. Y dijo: *"la mente que había en Cristo esté en vosotros"*.

Por tanto, nos es posible tener la gracia de Dios, los propios pensamientos dentro de nuestra propia mente, y eso es lo que el hermano Branham dice de **La Palabra Hablada Es La Simiente Original**. Noten cómo él comienza a citar **Juan 5:19**.

La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318E P:175 *Note qué armonía entre Dios y Cristo. **Jesús nunca hizo nada hasta que primero el Padre no se lo mostraba.** ¿Ve? “De cierto, de cierto os digo, no puede el Hijo hacer nada de sí mismo, sino lo que quiere hacer al Padre: porque todo lo que El hace, esto también hace el Hijo juntamente”. (**Juan 5:19**) **De la misma manera será la Novia. Él le muestra a Ella Su Palabra de Vida (Él se la muestra a Ella).** Ella la recibe y nunca la duda. Nada puede dañarla, ni aún la muerte; porque si la Simiente es plantada, el agua la levantará de nuevo. Amén. (Yo tengo un gran “Aleluya”) **Aquí está el secreto:** la Palabra y la mente de Cristo están en la Novia para saber lo que Él quiere que sea hecho con la Palabra y Ella lo hace en Su Nombre. Ella tiene el ASI DICE EL SEÑOR. Entonces eso es vivificado y el Espíritu Santo lo riega hasta que crezca y cumpla Su propósito. **Ellos hacen solamente Su voluntad.** (Amén, yo creeré eso). Nadie puede persuadirlos a que obren diferente. O ellos tienen el ASI DICE EL SEÑOR o se quedan callados. **Entonces ellos harán las obras de Dios. Porque es Él Mismo en ellos,** continuando Su Palabra para cumplirla cabalmente como Él hizo en Su día. Él no hizo todas las cosas cuando Él estuvo aquí, porque todavía no era el tiempo.*

La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318M P:87 *Bien, entonces notamos eso. La Palabra hablada... **Por tanto, nosotros somos la Palabra de Dios hecha manifiesta.** Para eso es que Dios quiere a Su iglesia: **para manifestarse a Sí Mismo.** ¿Cómo puede Él manifestarse a Sí Mismo a menos que Su Propia Simiente esté en esa persona? ¿Cómo puede usted usar sus propios pensamientos y Dios manifestarse a través de usted? ¿Cómo puede usar su propia creencia y decir: “Bien, mi pastor enseña... Mi credo dice que esto... ¿los días de los milagros...”? **¿Cómo va usted a hacer eso y luego ser un hijo de Dios manifestado?** ¿Cómo lo va a hacer? La muerte de Jesús no significó nada para usted. “Oh, yo lo acepté como mi Salvador”. **Usted no lo acepta. Usted dice que lo hace, pero no es así. Sus obras prueban lo que usted es.** Jesús dijo la misma cosa:*

Ahora, volvamos a la Señal donde el hermano Branham dice: *Uds. dicen: “Hermano Branham”, lo capté de sus mentes, (¿ven?), “¿cómo sabré?”. Mire, **¿qué era Ud., y qué es ahora? Allí está como lo sabe.** ¿Ven? **¿Qué era Ud. antes que esta Señal fuese aplicada? ¿Qué es Ud. después que ha sido aplicada? ¿Cuáles eran sus deseos antes, y cuáles son sus deseos después? Ud. entonces sabrá si la Señal ha sido aplicada o no.** Y estas otras cosas automáticamente van con Eso. ¿Ven? No—no es ...*

Oremos...